
4月 1日（木）から伊那養護高等学校を卒業した小平さん

が新しく仲間入りしました。小平さんは乗り物や歌や音楽を

聴くことが大好きです。ただ、動物は少し苦手だそうです。 

4月 1日(木)の利用開始式には、ご家族や伊那養護学校

の竹内先生も出席されました。北原園長から作業服を渡され

緊張した様子でしたが、『頑張ります』とあいさつをしました。 

 

 

    

ここにキャプション（写真の説明）を付けます。端的な説明の

あとには場所や日時を添えます＝○月○日、○○○○で 

4月 14日(水)、16日（金）、20日（火）に『お

花見ツアー2021』が盛大に開催されました。 

今回は 3グループに分かれて実施。中沢地

区の花桃の里や鳩吹公園などを経由して、伊

那食品工業の特別室で昼食をいただきまし

た。伊那食品工業では、レストランで集団の受

け入れが出来ませんでしたが、特別にお部屋

を用意して対応していただきました。メニュー

は特製ソースかつ丼をメインに利用者の皆さ

んの希望をとって用意していただきました。か

んてんぱぱガーデンでは、チューリップが見頃

で春の山野草も多く咲いていました。 

昼食後は、道の駅大芝高原でジェラートを

食べたグループも・・・。 

令和 3年 4月 30日 

2021 
 

発行者；伊南桜木園 

長野県駒ヶ根市中沢 2512 

TEL 0265-83-7531 FAX 0265-96-7150 

Email; sakuragi@cek.ne.jp 

 

職員からのメッセージ 

 

 

チューリップの中でハイ！チーズ！ 
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『お花見ツアー2021』開催される 

園長になり 2年目の春を迎えました。今年度は中

沢地区の皆様に桜木園を知っていただけるよう情

報を積極的に発信していきたいと思います。よろしく

お願いします。（北原 千鶴） 

 

人と関わる仕事です。毎日が学びと反省の連続

ですが、一人ひとりの居場所があり楽しく元気な事

業所になるよう努力したいと思います。よろしくお願

いします。（平松 恵美子） 

 

 

4 月 12 日(月)午後 7 時からふれあいセンタ

ーで保護者総会が開催されました。 

三役は、会長に櫛田さん、副会長に坂井さ

ん、会計に堺澤さんに決まりました。 

桜木園からは職員の自己紹介の後、令和 2

年度の事業などの報告をしました。 

会議終了後、アップルパイや切り干し大根、

リンゴジュースなどを買い求める保護者の皆さ

んの長蛇の列・・・。 

なお、次回の保護者会議は 6 月に開催され

る予定です。 

 

保護者総会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるいの 

スペシャ

リスト 

時間の流れは早いもので、 

伊南桜木園では、生ごみに混ぜることで堆

肥化する EMぼかしを製造販売しています。現

在は、永見山の山口雅輝様の敷地の一部を

お借りして作業を行っています。EMぼかしは

伝統の自主製品で、グリーンファーム様、かっ

ぱふれあいセンター様、火山直売所様、やま

んた直売所様、JA上伊那様、菊屋商店様など

で販売をさせていただいています。 

仕込み作業や乾燥作業を通年行い、利用

者さんも張り切って作業をしています。 

ふるい作業の 

スペシャリスト！ 

薫風が吹き抜ける季節となりまし

たが、皆さんいかがお過ごしでしょう

か。定期機関紙『さくらタイムス』第 1

号をお届けします。 

ご意見ご要望などをお寄せくださ

い。（N） 

伊南桜木園では段ボール、新聞紙、アルミ

缶などの資源回収を行っています。社会福祉

協議会事業所の他に、日本発条株式会社様

やニチイケアセンター様に協力していただいて

います。回収したアルミ缶や古紙は、伊南資

源様に搬入して再生されます。 

利用者さんは暑かったり寒かったりする中

で、重い荷物でも笑顔で運んでいます。 

 ・5月 13日(木) 昼食会（協力：オニオンズ様） 

・5月 22日(土) 上伊那地区障害者スポーツ大会⇒中止 

・6月 10日(木) 昼食会（協力：オニオンズ様） 

・アルミ缶などの資源回収にご協力をお願いします。 

 午前 8時 30分から午後 5時まで（月～金曜日） 

随時・受け入れを行っています。 

お知らせ＆お願い 

編
集
後
記 

新型コロナ感染症対策として、令和 3年 1

月から作業室などに大型のアクリル板を設置

しています。サイズは縦810mm×横1730mm。     

最初は少し圧迫感もありましたが、 

利用者の皆さんもすぐに 

慣れて作業を行っています。 

佐野建築の佐野さんに 

依頼して十台作っていただき 

ました。 


